
今年の中国公船接続水域航行は過去最多の1000隻を超え…
この数字を問題視せず桜ばかりの野党とマスコミ…国防を軽んじてるのでは？

立憲LIVE（2019年12月16日 ニコ生）
都合が悪い質問を無視する立憲民主党

12月20日にネット中継された立憲LIVEに立憲民主党幹事長の福山哲郞が
生出演し、視聴者からの質問に答えるイベントが開催された。
番組では冒頭にタクシー内で女性に強制わいせつしたとして書類送検された
初鹿明博について『遺憾』と声明を出したものも、視聴者から多くの質問が
寄せられていた【党としてどう処分するか】は一切触れなかった。
また番組は＃立憲LIVEで 質問を受け付けるとアピールしていたが、一番多
くRTされてた下記の質問について司会の白沢みき氏は一切触れず、福山氏
が答えやすい質問や質問の意味をずらさせたりと都合の悪い質問は無視して
る魂胆が見え見えであった。

【＃立憲LIVE で一番多く拡散された 福山幹事長に答えてほしいこと】
・会計処理記録も示さず逃げた自身の違法献金疑惑
・強制わいせつ容疑の初鹿明博の処分は？
・辻元清美の生コン疑惑
・東日本大震災関連会議の議事録を作成しなかった理由
・立憲議員が久兵衛やオータニのデマを流したことに党として謝罪したか？

セクハラ禁止法提出の立憲の末路

注目のインターネット情報報道回想録

令和元年
12月20日
(金)

発行者

ＤＡＰＰＩ
第111号

2019年12月16日


